

LAMÊLÉE MINÉRAIS DE FER LTÉE/ LAMÊLÉE IRON ORE LTD.

Le 21 août 2014

TSX-V : LIR

Lamêlée approuve les états financiers du trimestre se terminant le 30 juin 2014 et nomme Claude Britt membre du comité consultatif

Montréal (Québec) – Lamêlée Minerais de Fer Ltée (« Lamêlée » ou la « Société ») (BOURSE DE CROISSANCE TSX : LIR) a le plaisir d'annoncer que le conseil d'administration a approuvé les états financiers et le rapport de direction de la Société pour le trimestre se terminant le 30 juin 2014. Ces documents sont disponibles sur Sedar.

M. Hubert Vallée, président et chef de la direction de Lamêlée, a déclaré que « *les résultats financiers reflétés dans nos plus récents états financiers, avec la clôture du récent financement par prospectus, nous permettront de respecter le calendrier et de compléter l'évaluation économique préliminaire avant la fin de l'année 2014.* »

Lamêlée est également heureuse d'annoncer la nomination de M. Claude Britt sur son Comité consultatif.

M. Britt a plus de 40 ans d'expérience dans l'exploration et l'exploitation minière. Il était géologue spécialiste de la mise en valeur chez Iron Ore Company of Canada où il a travaillé à la définition des gisements de minerai de fer expédiés sans traitement préalable. Il a également participé à la découverte de plusieurs gisements de taconite et de minerai de fer expédié sans traitement préalable dans la fosse du Labrador avec Century Iron Mines Corporation. En plus du minerai de fer, M. Britt a également une vaste expérience dans l'extraction et l'exploration minières, l'évaluation de propriétés et les vérifications diligentes liées à d'autres ressources naturelles. En tant que géologue de district chez Noranda Exploration, il a participé à la découverte du gisement d'or Silidor. Au cours de son mandat de vice-président, Exploration de Pangea Goldfields Inc., avant que la compagnie soit acquise par Barrick Gold Corporation en 2000, il a contribué à la découverte de plusieurs gisements d'or et de cuivre en Tanzanie et au Pérou. M. Britt est titulaire d'un baccalauréat en géologie de l'University of Western Ontario, au Canada.

M. Vallée a mentionné: « *Nous sommes très heureux d'accueillir Claude à notre Comité consultatif. Ses compétences, son expertise et sa grande connaissance des gisements de minerai de fer de la Fosse du Labrador, combiné à celles de notre équipe, nous permettront de d'optimiser la mise en valeur liée au projet Lamêlée* ».

Le conseil d'administration a octroyé 200 000 options à M. Britt en conformité avec le régime d'octroi d'options de la Société. Les options peuvent être exercées pendant une période de 10 ans à un prix d'exercice de 0,10 \$.

Au sujet de Lamêlée Minerais de Fer Itée

La Société est une nouvelle société d'exploration de minerai de fer qui concentre ses activités sur l'aménagement d'un projet de mine de fer situé dans le secteur sud de la fosse du Labrador, à proximité de la frontière avec Terre-Neuve-et-Labrador, à environ 50 km au sud de la ville de Fermont, au Québec. Le projet comprend 29 claims miniers visant une superficie de 1 524 hectares, soit 15 km². Les actions ordinaires de la Société sont inscrites à la TSX-V sous le symbole « **LIR** ». En décembre 2013, la Société a acquis auprès de Fancamp Exploration la totalité du projet d'exploitation de fer du lac Lamêlée Sud, qui est situé dans le district minier de Fermont, dans le nord-est du Québec, sous réserve d'une redevance calculée à la sortie de la fonderie de 1,5 %, dont 0,5 % est assujettie à une option de rachat par la Société en contrepartie de 1,5 M\$.

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec l'une ou l'autre des personnes suivantes :

Hubert Vallée
Président et Chef de la direction
Cell: +1 514 793-7153
HVallee@Lameleelron.com

Marc Duchesne
Chef des finances
Cell: +1 514 910-6906
MDuchesne@Lameleelron.com

Les renseignements présentés dans le présent communiqué de presse peuvent comporter des énoncés prospectifs qui reposent sur des hypothèses formulées en date du présent communiqué de presse. Ces énoncés reflètent les estimations, les opinions, les intentions et les attentes actuelles de la direction et ne sont pas garants des résultats futurs. Lamêlée prévient le lecteur que tous les énoncés prospectifs sont incertains de nature et qu'un certain nombre de facteurs importants, dont bon nombre sont indépendants de sa volonté, pourraient avoir une incidence sur les résultats effectivement obtenus. Sauf si les lois sur les valeurs mobilières applicables l'exigent, Lamêlée n'assume aucune obligation de mettre à jour ou de réviser publiquement les renseignements prospectifs.

Le présent communiqué de presse ne doit pas être publié ni diffusé aux États-Unis ou par l'intermédiaire de services de nouvelles aux États-Unis.

Ni la Bourse de croissance TSX ni son fournisseur de services de réglementation (au sens donné à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'acceptent quelque responsabilité que ce soit quant au caractère adéquat ou à l'exactitude du présent communiqué de presse.